



Ehrung für Oberbayerischen Schülermeister bei den Schützen in Brunnenreuth. Im Rahmen einer kleinen Feier ehrte der Schützenverein Edelweiß Brunnenreuth seine erfolgreiche Schülermannschaft. Diese wurde in der Disziplin Luftgewehr in der Mannschaftswertung Oberbayerischer Meister. Für diese Leistung erhielten sie vom 1. Schützenmeister Alois Kirschner (links) je eine Sporttasche, die vom Verein, unterstützt von Sponsoren, erst kürzlich angeschafft wurden. Das erfolgreiche Trio (v. rechts) mit Andrea Lukas (180 Ringe), Andreas Schneider (179 Ringe) und Stephanie Schnepf (185 Ringe) brachte es auf 544 Ringe und freute sich natürlich mit ihrem Schützenmeister über diesen einmaligen Erfolg.